



12 de Agosto de 2018
DC/71/2018

BRINDA CEDHNL ORIENTACIÓN E INFORMACIÓN SOBRE DERECHOS DE LA POBLACIÓN INDÍGENA, EN FERIA CULTURAL Y DE SERVICIOS

Con un módulo informativo y la unidad de Derechos Humanos Móvil, la Comisión Estatal de Derechos Humanos de Nuevo León participó en la Quinta Feria Cultural y de Servicios, que se llevó a cabo en la Alameda Mariano Escobedo en Monterrey, evento que se organizó en el Marco del Día Internacional de los Pueblos Indígenas.

En el evento protocolario, en el que estuvieron representantes de las Organizaciones Civiles, dependencias Federales, Estatales y Municipales que colaboraron en su organización, el director del Instituto de Derechos Humanos de la CEDHNL, Pablo Rojas Durán, señaló que es necesario construir una sociedad inclusiva que elimine la exclusión y vaya más allá de la integración, lo que implica adoptar medidas que aseguren el ejercicio de los derechos humanos para todas las personas indígenas.

Durante la feria, personal de la CEDH entregó folletos con información referente a derechos humanos en general y de la población indígena y en la unidad de Derechos Humanos Móvil se brindó orientación y asesoría jurídica.

El objetivo de dicho evento es celebrar y visibilizar la presencia de la población indígena en el Estado, además de promover e impulsar el respeto de sus derechos humanos.